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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: Совершенствование механизма адаптации выпускников вузов к современным требованиям рынка труда. Целью работы является разработка предложений по совершенствованию механизма адаптации выпускников вузов к современным требованиям рынка труда на уровне государственного управления. Объект исследования - процесс адаптации выпускников высших учебных заведений к современным требованиям рынка труда.  Предмет исследования - существующий механизм адаптации выпускников вузов к современным требованиям рынка труда. Данная работа посвящена: 1. Исследованию существующего механизма адаптации выпускников вузов к современным требованиям рынка труда.  2. Исследованию элементов механизма государственного управления механизма адаптации выпускников вузов к современным требованиям рынка труда и изучению нормативно-правового регулирования данной сферы. 3. Анализу текущего положения выпускников на рынке труда. 4. Анализу механизма адаптации выпускников к рынку труда, реализуемого в странах Европы. 5. Анализу показателей официальной статистики по теме исследования. 6. Разработке предложений по совершенствованию механизма адаптации выпускников вузов к современным требованиям рынка труда. В работе представлены предложения по совершенствованию механизма адаптации выпускников вузов к современным требованиям рынка труда. Предложены меры по повышению эффективности бюджетных вложений в высшее образование, меры по поддержке молодых специалистов и новые механизмы взаимодействия работодателей и выпускников. Результаты работы могут быть использованы для совершенствование законодательства в сфере высшего образования, развития деятельности службы занятости в направлении трудоустройства выпускников и развития государственной политики по поддержке молодых специалистов.
        

        
          The theme of  the final qualification work: Improving the mechanism of adaptation of university graduates to the modern requirements of the labor market. The aim of the work is to develop proposals for improving the mechanism for adapting university graduates to the modern requirements of the labor market at the level of government. The object of the research is the process of adaptation of graduates of higher educational institutions to the modern requirements of the labor market. The subject of the research is the existing mechanism of adaptation of university graduates to the modern requirements of the labor market. This work is devoted to: 1. Investigation of the existing mechanism of adaptation of university graduates to the modern requirements of the labor market. 2. Investigation of the elements of the mechanism of public administration of the mechanism of adaptation of university graduates to the modern requirements of the labor market and the study of legal regulation in this area. 3. Analysis of the current position of graduates in the labor market. 4. Analysis of the mechanism of adaptation of graduates to the labor market, implemented in European countries. 5. Analysis of the indicators of official statistics on the research topic. 6. Development of proposals for improving the mechanism for adapting university graduates to the modern requirements of the labor market. The paper presents proposals for improving the mechanism of adaptation of university graduates to the modern requirements of the labor market. Measures are proposed to increase the efficiency of budgetary investments in higher education, measures to support young specialists and new mechanisms for interaction between employers and graduates. The results of the work can be used to improve legislation in the field of higher education, develop the activities of the employment service in the direction of employment of graduates and develop state policy to support young specialists.
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